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1 議会だよりの決算をわかりやすく書いてほしい。 桜田公民館

2
町の広報や議会報の決算報告で、身近な言葉で分かりやすい表現を
して欲しい。財務内容が良くなっているのは説明を聞いてわかる
が、難しい言葉ばかりで解りにくい。

日詰３区むつみ会館

3
議会だよりの一般会計や特別会計歳入歳出の差額及び、単年度収支
がひと目で分かる表にして欲しい。

桜町北通公民館

4
議会報告会に他地区の人が参加しやすいように、開催公民館の概略
地図を載せたり、議員が地元でもっと周知して欲しい。

桜町北通公民館

5 毎回議会報告会で意見していることを誠実に受け止めてほしい。 大地町公民館

6
定数を減らして質が落ちたと言われたくなければ３倍も４倍も勉強
しなければならない。きちんと仕事をしてほしい。

平沢北通公民館

7
議会活性化につなげるため、議員はもっと活動し町民に見えるよう
にして欲しい。

東長岡中央公民館

8
討論が議会の基本である。議員間で積極的な討論はなされている
か。町民の代弁者として町政課題を、先送りすることなく議論して
欲しい。

日詰３区むつみ会館

9
選挙が終わり、新たな気持ちで何か行うというが、スピード感が感
じられない。任期中に、政策提言できるように研究して行って欲し
い。

上町公民館

10
定数削減に伴い、議員一人一人が、町全体の状況を把握する事が必
要である。議員が専任職として、活動ができるように報酬を上げた
らいいと思う。

日詰３区むつみ会館

11
まちづくりの総合計画が策定したままにならないように、議会とし
てしっかり見て欲しい。

赤沢公民館

12
介護に関する調査は、町外ばかり見ないで町内の状況を把握すべ
き。

大地町公民館

13

広域ごみ処理の在り方について、盛岡市に今後予定されている焼却
施設に費用がかかることが心配される。基本構想もできており、そ
の進捗状況等を住民に知らせる方法を講じてほしい。盛岡・紫波地
区環境施設組合議会議員にもお願いしたい。

吉水公民館

14
給食費の未納が多い。保育料の未納もあるのではないか。職員が動
かないと解消できないし、創意工夫が必要。議会からも勧めてほし
い。

平沢北通公民館

15
蜂神社を見に行ってほしい。教育委員会にも伝えているが、標識に
書かれていることが正しいのか。福祉文教常任委員会は歴史を大事
にするように学んでほしい。

平沢北通公民館
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16
ため池の廃止について３月議会で予算が出たが、内容を知っている
のか。町民より先に知っていなければならない。

平沢北通公民館

17
長岡の農村公園にある水車は１０００万円かけて作ったが、活かさ
れていない。町の財産、町のことを議員が把握してほしい。

平沢北通公民館

18
県道２５号線は、現在、自転車競技の練習のための競技者やトラッ
クが多く通り、子どもの通学路として危険である。船久保までの歩
道整備を県に働きかけてもらいたい。

赤沢公民館
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